

24 octobre 2000

00.361

Question Hugues Scheurer

Berne - Neuchâtel à la vitesse bernoise

L'Impartial du 2 août 1901, dans la rubrique "Dernier courrier", annonce que quatre courses d'essai ont eu lieu la veille sur la ligne Berne - Neuchâtel pour déterminer la vitesse des futurs express.

Le trajet a été effectué en moins de 45 minutes.

Sachant qu'aujourd'hui le trajet dure entre 36 et 49 minutes, le Conseil d'Etat est-il satisfait de l'évolution de la situation sur cette ligne?

Cosignataires: J. de Montmollin, J.-M. Nydegger et I. Opan-Du Pasquier.